



学校だより

令和3年9月1日
横浜市立茅ヶ崎東小学校
校長 近藤 伸
都筑区茅ヶ崎東2-11-1
Tel 943-0802・0803

夏休みが終わって

学校長 近藤 伸

最近朝晩も少しずつ気温も下がり、吹く風も秋の気配が漂ってきたような気がします。夏季休業中は長雨が続いたり、新型コロナウイルスの感染が広がったりした影響で子どもたちも家の中などで過ごす時間が多かったのではないのでしょうか。そんな中、東京オリンピック2020が開催され、現在は東京パラリンピック2020が行われています。子どもたちもテレビなどで日本選手を応援したり、世界中から参加している選手の活躍に感動したりしていることでしょう。私は平和の祭典であるオリンピックの精神に立ち戻り、それぞれの国の文化や考え方が違っていても様々な競技を通して世界の人々がつながることができること、勝っても負けても相手を認めリスペクトすること、自分の夢や目標に向かって努力を怠らないことの大切さなどをぜひ、子どもたちに学んでほしいと思っています。特に今回のオリンピックは新型コロナウイルス感染症の拡大で1年延期された大会でした。特に選手たちにとっては精神的にも1年間、モチベーションを維持しながらのトレーニングや予選会の突破など私たちが想像もできないような努力や苦悩があったことでしょう。しかし、日本選手の皆さんは多くのメダルを獲得したり、自己新記録を出したりとテレビで観戦する私たちに勇気や感動を与えてくれました。今日のテレビ朝会では子どもたちに自分の夢をもつことの素晴らしさ、そしてその実現に向けて困難なことでもすぐに投げ出したり、あきらめたりしないで取り組むことの大切さについて話をしました。今回の東京オリンピック、子どもたちがどのように感じ、それぞれ思ったのか気になるところです。

【学校の教育活動について】

学校では3日間（8月27日、30日、31日）の学校休業が終了し、13日（月）までは分散登校になります。保護者の皆様には先週からメール配信などでお知らせいたしましたが、情報量が多く、分かりにくい点も多くあり、ご迷惑をおかけしました。さらに分散登校期間の一人1台のタブレットの貸し出しを実施し、分散登校での授業、家庭学習などに使用していきます。私たち教職員も子どもたちの健康、安全を最優先に考え、学校で新型コロナウイルス感染を起こさない、広げないために登校時の手洗いや消毒、丁寧な健康観察、換気の徹底、3密の防止、発熱した児童への対応、家庭への速やかな連絡などを行ってまいります。ぜひ、ご家庭でもお子様の体調管理、健康観察をより丁寧にしていただき、新型コロナウイルス感染症の感染防止にご協力をお願いいたします。今後、学校行事の変更、保護者の皆様へのお願いやお知らせをその都度、学校だよりやメール配信、保健だより、給食だよりなどでお知らせいたしますので必ずご確認ください。よろしくお願いいたします。